



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL NORTE

18/01/2023

REGIONALES



Oculto Estado costos de viajes de Samuel

El Gobernador Samuel García, que ayer llegó a Davos, Suiza, no sólo ha hecho una constante viajar mucho, sino también ocultar la información sobre los gastos de estas visitas oficiales, que lo han llevado ya a cuatro giras intercontinentales.

https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/oculta-estado-costos-de-viajes-de-samuel/ar2536877